



Antje Hinnerwisch ist die glückliche Gewinnerin des Hauptpreises des Tipp-Gewinnspiels zur WM 2014. Diese hatte die Werbegemeinschaft Borkum in Kooperation mit den Wirtschaftsbetrieben der Stad Borkum organisiert. Bereits während der Achtel-, Viertel- und Halbfinale gab es attraktive Preise, die von den Mitgliedsbetrieben der Werbegemeinschaft gestiftet wurden. Es musste jeweils die Nation getippt werden, die weiterkommt. Der Hauptpreis, ein Nostalgie-Hollandrad im Wert von 349 Euro, wurde von Detlef Perner vom Markant-Markt gestiftet. Am vergangenen Mittwoch wurde das nigelnagelneue feuerrote Fahrrad von Gerd-Heiner Kutscher von Fahrrad-Tente (links), Angelika Wegmann von der Werbegemeinschaft Borkum sowie dem Stifter des Preises, Detlef Perner vom Markant-Markt, überreicht. Überglücklich nahm die 21-jährige Antje Hinnerwisch ihren Preis entgegen. Sie absolviert derzeit noch bis September ein Freiwilliges Soziales Jahr im Kurhaus Sancta Maria.

FOTO: SYLVIA LOTH